
Frau Wolf- Tinapp  berichtete  aus dem UA Mobilität  und  Umwelt  hierzu:  „Der 
Antragsteller  befürchtet,  dass die niveaufreie Querung  nur  für  Radfahrer  und  
Fußgänger  eine Lösung  für  die gesamte  Verkehrssituation  im  Bereich südliche 
der S-Bahn Station  Perlach zu keiner  vernünftigen  Lösung  führt.  Die 
aufgezeigten  zukünftigen  Maßnahmen können  nicht  ohne weiteres 
nachvollzogen  werden.  Der Bürger  erwartet  ein Antwortschreiben.  Der 
Antragsteller  war in der Sitzung  anwesend und  erläuterte  sein Anliegen.  
Beschlussempfehlung:  Kenntnisnahme,  Wiedervorlage bei erneuter  Relevanz der 
angesprochenen  Thematik;  Ein Antwortschreiben  formulieren.  Beschluss: 
einstimmig“
Der Empfehlung  des Unterausschusses wurde einstimmig  zugestimmt.


